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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die Buckauer Sporthalle wird von vielen Bürgern als Freizeitsportstätte genutzt. 
Es wurde jetzt bekannt, dass diese Halle in absehbarer Zeit geschlossen werden soll. 
 
Ich frage und bitte um eine kurze mündliche und ggf. ergänzende schriftliche Antwort: 
 
1. Ist es richtig, dass die Buckauer Sporthalle geschlossen werden soll? 
2. Warum soll die Halle geschlossen werden? 
3. Wo sollen zukünftig Buckauer Bürger Freizeitsport betreiben? 
4. Was ist notwendig, um die Halle am bisherigen Standort zu erhalten? 
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